

La Paz BCS a 18 de mayo de 2018

BOL-015-18

MÁS DE MIL ADULTOS HAN CONLUIDO SU EDUCACIÓN BÁSICA

- A través del Programa de Certificación y servicios gratuitos del IEEA

En lo que va del presente año, el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), ha certificado en Baja California Sur a mil 171 personas en primaria o secundaria, gracias a sus servicios regulares y al Programa de Certificación (PEC), este último dirigido a quienes dejaron trunca su instrucción básica, informó Roberto Pantoja Castro, director general de la institución.

En el marco de una junta con personal administrativo y operativo de las Coordinaciones de Zona del municipio de La Paz, Pantoja Castro destacó la importancia del trabajo interinstitucional, pues permite identificar con mayor claridad y oportunidad las necesidades de quienes se encuentran en rezago educativo.

En ese sentido, explicó que estas labores de alfabetización se fortalecen con las estrategias y programas del Modelo Educación para la Vida y el Trabajo (MEVyT), Jornaleros Agrícolas, Programa 10-14, así como el Programa de Becas de Apoyo a la Educación Básica de madres jóvenes y jóvenes embarazadas, menores de 19 años.

Finalmente, el funcionario dio a conocer que durante este encuentro se tomaron acuerdos para lograr la meta que se tiene para el 2018 y así tener más sudcalifornianos certificados, y con ello contribuir a que más familias accedan a mejores oportunidades de desarrollo y a una mejor calidad de vida.